

En gobierno de Chernenko:

RUSOS ENDURECEN SU POSICION

(Detalles en Página 2)



EFICIENCIA ENERGETICA.— En la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), fue inaugurada ayer la Primera Conferencia Sobre Eficiencia Energética Regional, con la participación de representantes de los cinco países centroamericanos. De izquierda a derecha: Lic. Guillermo Díaz Salazar, Ing. Mark Oven, Ing. Eduardo Funes Hartmann, Presidente de la ASI; Ing. Jaime González, Lic. Roberto Ortiz Avalos e Ing. Carlos Sandoval.

Alto Consumo de Petróleo por Parte de la Industria

Más de un tercio del total del petróleo importado por Centro-América es consumido por el sector industrial en su sensible contribución al desarrollo económico regional, afirma el Ing. Jaime González Palma, delegado en El Salvador del Instituto Centroamericano de Investigación y Tecnología Industrial, ICAITI.

Por tal situación, continúa, debe considerarse como de interés nacional prioritario la aplicación de un proceso de ahorro y al mismo tiempo un aumento en la productividad del combustible utilizado en la industria.

El Ing. González dio la bienvenida a los participantes de la primera conferencia que sobre eficiencia energética ha programado el

ICAITI en colaboración con la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

US\$ MIL
MILLONES

El valor de las importaciones de energéticos de origen petrolífero fue de un orden superior a los 1,000 millones de dólares en 1981, refiere el Ing. González, lo que representa alrededor del 62% de las divisas obtenidas por las ventas de café, todavía el principal producto de exportación.

Como comparación, menciona que en 1960, las importaciones de tales energéticos fue del orden

—Favor pase a la página 5.

Peinado a la Moda Quita Complejos Personalidad

Con un cabello peinado a la moda, las personas se ven más elegantes, más sofisticadas y les ayuda a evitar complejos de personalidad, declara a EL DIARIO DE HOY la señora Gloria de Silhy, representante de los productos de belleza "Wella" en nuestro país.

El 25 de este mes será celebrado el Día de la Cosmetóloga Salvadoreña, con actividades culturales y de capacitación profesional, con las estilistas diseminadas por todo el país.

La cosmetología, a pesar de ser una profesión nueva en nuestro país, representa una magnífica fuente de empleo y es de gran futuro para los estilistas en el país y fuera de nuestras fronteras.

Al hablar de los cambios que han venido surgiendo sobre presentación personal de la mujer y en los últimos tiempos con mayor demanda en los hombres, recuerda que cuando salió la moda de los tintes para el cabello, las mujeres que se lo aplicaban era objeto de críticas y las señoras de edad avanzada hasta lo tomaban como un pecado; era tabú.

Hoy todo ha cambiado, dice, la aceptación de lucir mejor no tiene edad ni sexo, pues hoy en día las salas de belleza tienen que dar servicio a hombres y mujeres, igual como en los países europeos.

Hoy la mujer que no se tiñe el cabello es criticada de que ya está pasando de moda, está atrasada.

Los hombres frecuentan las salas para el embelle-

cimiento de su persona, para cortes de pelo, permanentes, alisado y hasta tinte para lucir más jóvenes.

Muy diferente es lo que ocurre con las barberías, que se quedaron cortando cabellos únicamente. Por esa razón, los clientes se han reducido.

Hoy todo es de cambio, dice, y por ello desde 1967 la línea "Wella" trae al país a estilistas profes-

ionales, la mayoría alemanes, para dar cursos sobre técnicas capilares y lo más importante que traen es la nueva moda en peinado.

Señala como ejemplo que el 17 de marzo de este año salió un nuevo peinado en Alemania y 15 días después ya estaba en nuestro país el estilista Wilfred Kalbacher, dictando los

—Favor pase a la página 5.



EXPERTAS DE BELLEZA.— El 25 de este mes se celebra el Día de la Cosmetóloga Salvadoreña. La señora Gloria de Silhy (derecha), representante de los productos "Wella", muestra los peinados de moda y maquillajes que frecuentemente vienen a enseñar profesionales de Europa. La acompañan las expertas en belleza Cristina de Salgado e Issa Maria Regalado.